



## 【 令和4年度も残りわずかになりました。 】

○ 今週の金曜日が卒業式、来週の金曜日が修了式です。令和4年度も、あと半月で終わります。写真は、2・3年生が「あいさつ運動」をしている様子です。校庭中に元気の挨拶の音が響き渡っています。**気持ちがかもっています。**これが、**本当の「あいさつ運動」**だと感じ、来年度につながると思いました。



○ さて、私が3通りの校長だよりを2年間、

なんとか週2回平均で発行することができました。教職員向けの「**学びや 井波**」、保護者・地域の方向けの「**ふるさと 井波**」、子供向けの「**道徳コーナー**」です。

○ 「学びや 井波」は、嬉しいことに、ファイルに綴っている教員がいます。私の培ってきた、或いは先輩方から教えられてきた**教育観や授業観を、**なんとか**後輩教員に伝えたい、子供たちに質の高い教育実践をしてほしい**という一心で、発行してきました。多くの教員にとって、少しでも得るものがあれば幸いです。実際に力量が高まった教員が、それを子供に返している状況を見るにつけ、本当に嬉しく思います。

○ 「ふるさと 井波」は、いつも見ているという方がおられると聞いて、これも嬉しく、ありがたく思いました。同時に、本当にそれに耐えうる内容を書いたのかと心苦しく思っています。引き渡し等の**危機対応**のこと、**学校や子供の様子、私の考え方**等について知っていただければという思いで書いてきましたが、少しでも読みごたえがあったとしたなら幸いです。

○ 「道徳コーナー」については、以前、「私、楽しみにしています。」という子供の声を聞いたり、道徳コーナーに目を向けている子供の姿を見たりすると、なんとしても出さないといけないという意欲をもつことができました。少しでも学校や他学年の様子やよさを感じ、それを契機に**自分の心のあり様を見直したり、実践への意欲付け**になったりすればよいと願って発行してきました。

○ 各校長だよりは、後、3~4枚で終わります。なんとか発行したいと思います。